
2 Pièces

43 m²

Réf. 85488535

416 000 €

Paris 20Eme
Appartement à vendre (75020)
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Au cœur du village Saint-Blaise,  dans une charmante rue pavée, situé

au  2ème  étage  d'une  copropriété  très  bien  entretenue,  votre  agence

Charles  et  Rémy Immobilier  vous présente  ce magnifique 2  pièces de

caractère  en  excellent  état.  Il  se  compose  d'un  séjour  avec  cuisine

ouverte,  d'une  vaste  chambre  en  double  exposition  (3  fenêtres)  et

d'une  salle  d'eau  avec  WC.  Vous  serez  séduit  par  son  emplacement

exceptionnel,  la qualité de sa copropriété (ravalement,  réfection toiture

+  isolation),  son  agencement  sans  aucune  perte  d'espace  et  son

charme (parquet, mur en pierres apparentes, nombreuses ...

In  the  heart  of  Saint-Blaise  village,  in  a  charming  cobbled  street,  located  on  the

2ème  floor  of  a  very  well-maintained  condominium,  your  Charles  et  Rémy

Immobilier  agency  presents  this  magnificent  2-room  character  apartment  in

excellent  condition.  It  comprises a living room with  open kitchen,  a  vast  bedroom

with double exposure (3 windows) and a shower room with WC. You'll be seduced

by  its  exceptional  location,  the  quality  of  its  co-ownership  (renovation,  roof,

building's DPE), its layout without any loss of space and its charm (parquet flooring,

exposed stone walls, numerous windows with ...

CHARLES ET REMY 

98 boulevard Voltaire - 75011 PARIS 11EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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